

## México y 10 países firman el nuevo acuerdo comercial transpacífico

El ahora llamado Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP, por sus siglas en inglés) fue firmado por Australia, Brunéi, Canadá, Chile, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam, países que concentran un ingreso per cápita de 28 mil 90 dólares, que representa cerca de 15 por ciento del comercio mundial.

(Con información de agencias. [AQUÍ](#), la nota que Milenio publicó el 8 de marzo / Foto de El Economista)



## Si no concluye TLCAN en abril, será difícil concretarse en el resto del año: Guajardo

Si la renegociación del Tratado de Libre Comercio no concluye en el mes de abril, difícilmente podría concretarse en lo que resta de 2018, advirtió el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. Al momento se han concluido los capítulos de anticorrupción, pequeñas y medianas empresas, competencia, buenas prácticas regulatorias, transparencia, así como medidas sanitarias y fitosanitarias.

(Pulse [AQUÍ](#) para ver la nota de Notisistema.com del 16 de marzo)

## México, con 70 de 100 puntos: índice Global de Impunidad

La impunidad en el país se ubica en casi 70 puntos de un máximo de 100, mientras que el funcionamiento del sistema de justicia se ubica en 67 puntos. Ambos indicadores tienen un peor resultado con respecto al año pasado.

El estudio Índice Global de Impunidad México 2018 revela, por ejemplo, que en el Estado de México ni el uno por ciento de las carpetas de investigación abiertas por un delito recibe sentencia. (Con información de Notisistema.com del 13 de marzo)

Dé click [AQUÍ](#) para ver el estudio.

## México, segundo país de AL más afectado por malware local

De los usuarios en México, 41 por ciento es afectado por amenazas locales (malware propagado por USB, CDs, DVDs), lo que lo coloca como el segundo país más afectado de la región en este sentido.

Brasil es el país más afectado de AL por las amenazas locales ya que más del 50 por ciento de sus usuarios tuvo que ver con 164 millones de estos incidentes; Colombia y Venezuela se posicionan como el tercer y cuarto países más afectados.

([AQUÍ](#), la nota de El Financiero)

## Mejores prácticas para tener una contraseña difícil de hackear

(Pulse [AQUÍ](#) para leer lo que la revista Merca2.0 publicó el 28 de marzo)

## Robo a autotransporte aumentó 400% en 3 años: CANACAR

El robo al transporte de carga en el país se ha incrementado en 400 por ciento, entre 2014 y 2017, según datos del Sistema Nacional de Seguridad Pública, alerta el nuevo presidente de la Cámara Nacional del ramo, Enrique González.

([AQUÍ](#), los detalles en nota de Notisistema.com, publicada el 14 de marzo /Foto de Cuatrosuro)



## SCT colocará videovigilancia en autopistas federales

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que para mejorar la seguridad de los usuarios, se ha colocado videovigilancia en alrededor de 2 mil kilómetros de la Red Federal de Autopistas, principalmente en ejes troncales con altas especificaciones, y está previsto que este año se integren otros 28 tramos carreteros para llegar, a finales de 2018, a más de 4 mil 300 kilómetros.

(Vea [AQUÍ](#) la nota que La Jornada compartió el 25 de marzo)

## World BASC Organization lanza nueva versión de Norma y Estándares Internacionales

El 15 de Marzo se llevó a cabo el lanzamiento mundial de la norma y los estándares BASC V5 -2017. Se ha establecido un período de un año a partir de la fecha del lanzamiento para que las empresas desarrollen el proceso de transición a la nueva versión; en este período, las empresas podrán solicitar procesos de certificación tanto en la versión 4-2012 como con la versión 5-2017; a partir del primer día de abril de 2019 se podrán desarrollar procesos de certificación únicamente con la versión 5-2017.

(Lea [AQUÍ](#) la nota completa publicada por WBO)



\*Cierre de edición 2 de abril  
2018 14:00 hrs.

 BASC Occidente de México  
 Capacitaciones BASC Occidente  
 www.bascoccidentemx.libsyn.com